
 

1 

 

MAIRIE DE DEVECEY 
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU LUNDI 19 OCTOBRE 2020 

 

 
Présent(e)s : Michel JASSEY, , Caroline BRUN, Anna CHEVRAUX, , Philippe LEGRAND, Gérard 
MONNIEN, Benoit ROBERT, Françoise ROLLET, Ahmed ROUKEB, Laëtitia LARROCHE. 
  
Absents excusés : Frédérique MARTIN (pouvoir à Caroline BRUN), , Alexandre OUDIN (pouvoir à 
Philippe LEGRAND), Anne KRAGEN (pouvoir à Michel JASSEY), Bertrand BOUILLON (pouvoir à 
Ahmed ROUKEB) Robert STAS. 
                                  
Pouvoir :   
 
Secrétaire de séance :  Caroline BRUN 
 

 
********************************** 

 
Monsieur le maire demande l'autorisation au conseil d'ajouter à l'ordre du jour un point :  
Demande d'intégration d'une élue dans les commissions RH et finances. 
 
A l'unanimité, le conseil municipal autorise l'ajout de ce point en fin de séance. 
 
 

 
Approbation du CR du Conseil Municipal du 21 septembre 2020 à l’unanimité des membres 
présents 
 
 
Ordre du jour : 
 
 Demande de subvention pour les travaux église 
 Subvention pour une association 
 Modification du bail pour l'antenne relais ATC France 
 Questions diverses 
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1. Demandes de subvention pour les travaux église 
 
Le conseil municipal sur proposition du maire décide d'ajourner ce point. 
 

 
 

2. Subvention pour une association 
 
Dans sa séance du 24 août 2020, le conseil municipal a alloué des subventions aux associations. Le 
Cercle des Lecteurs a déposé sa demande fin septembre 2020. 
 
Le conseil municipal, à l'unanimité, décide d'octroyer une subvention de 800 € à l'association 
"Cercle des Lecteurs" pour acheter du matériel demandé. 

 
 

3.  Modification du bail pour l'antenne relais ATC France 
 
Architectes et Partenaires est mandaté par A.T.C France (anciennement FPS Towers) pour 
soumettre à la commune un nouveau projet de bail. 
 
Ce projet de bail a deux objectifs majeurs : 
 
 l'un consiste à actualiser les comparutions puisque depuis le 1er janvier 2018, FPS Towers a 

changé de dénomination sociale et est devenue ATC France. 
 Et le second, à reconduire le contrat sur une nouvelle période. Cette reconduction permet 

de garantir aux opérateurs la pérennité de leurs installations mais aussi de les protéger face 
au démarchage commerciale de certaines sociétés qui souhaitent soit racheter les contrats 
soit devenir un intermédiaire entre la commune et ATC France. 

 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal accepte le changement de dénomination sociale de 
ATC France mais ne se prononce pas sur la reconduction du contrat sur un nouvelle période (2026-
2038). 
 

     4.  Demande d'intégration d'une élue dans les commissions Ressources Humaines  
         et finances. 
 
Caroline BRUN souhaite intégrer les commissions des Ressources Humaines et des finances. 
A l'unanimité, le conseil municipal adopte cette demande. 
 

 
 5.  Questions diverses 

 
 

 Conseillers municipaux dans les commissions thématiques au GBM 
Le GBM souhaite élargir la composition de chacune des 7 commissions thématiques GBM à 2 
conseillers municipaux par secteur et de désigner ces élus auxquels il est accordé voix 
consultative et non délibérative. 
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Ces deux conseillers municipaux seront au préalable pré désignés en réunions de secteur. 
Ce mécanisme concernera les 7 secteurs de la périphérie et portera le nombre de membres par 
commission au maximum à 33 : 
 
1. Relations avec les communes et avec la population et moyens des services publics (budget, 

finances, ressources humaines, aide aux communes, achat ...) 
2. Innovation, attractivité, enseignement supérieur, économie, tourisme et numérique 

(économie, emploi, tourisme, enseignement supérieur, commerce, couverture numérique 
du territoire, insertion, GHN ...) 

3. cohésion et solidarités, habitat, logement et contrat de ville (habitat, logement, contrat de 
ville, gens du voyage ...) 

4. Transition écologique et énergétique, qualité du cadre de vie et développement durable 
(environnement, développement durable, agriculture, alimentation, GEMAPI, Plan climat, 
réseaux secs et de chaleur ...) 

5. Mobilités, modes doux et nouveaux usages, infrastructures (voirie, infrastructure, 
transports, modes doux, ...) 

6. Rayonnement, aménagement du territoire, prospective et coopérations (Urbanisme 
opérationnel, PLUI, aménagement du territoire, SCOT, coopérations, zones d'activités, ...) 

7. Proximité, santé, culture et sports (sport, culture, contrat local santé, accessibilité  
 

Françoise ROLLET se positionne sur la commission 3 cohésion et solidarités, habitat, logement et 
contrat de ville (habitat, logement, contrat de ville, gens du voyage ...)  
Alexandre OUDIN se positionne sur la commission 4 Transition écologique et énergétique, qualité 
du cadre de vie et développement durable (environnement, développement durable, agriculture, 
alimentation, GEMAPI, Plan climat, réseaux secs et de chaleur ...) 
Gérard MONNIEN se positionne sur la commission 7 Proximité, santé, culture et sports (sport, 
culture, contrat local santé, accessibilité) 
 
 

 Repas des anciens 
Au vu du contexte sanitaire, le repas des anciens est reporté à une date indéfinie. 

 

 Cérémonie du 11 novembre 2020 
La  cérémonie du 11 novembre 2020 sera organisée en comité réduit, sans associer les enfants de 
 l'école comme à l'accoutumé et sans moment de convivialité. L'organisation précise se fera en 
fonction des directives préfectorales, non encore connues à ce jour. 
 
Clôture de la séance à :  20h03 
 

ETAT DES DELIBERATIONS PRISES LORS DE LA SEANCE : 

 

2020-.. : Demandes de subvention pour les travaux église - ajournée 

2020-39 :  Subvention pour une association 

2020-40 : Modification du bail pour l'antenne relais ATC France 
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2020-41 : Intégration d'une élue dans les commissions ressources humaines et Finances 


